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町民の皆様からいただいた声をもとに、　企画！

検討されたのか？
新

防犯カメラの設置を

吉 村 　 忍 議員

栄 本 忠 嗣 議員

（2021年３月 質問）

総務部 答弁

健康福祉部 答弁

（2021年６月 質問）

独居高齢者見守り対策の充実を

公用車に「動く防犯カ

メラ」として、ドライ

ブレコーダーを設置

し、防犯カメラを活用

した安全で安心して暮

らせるまちづくりに積

極的に取り組むべきで

は？

あおり運転等の犯罪対策につながるもので

あり、低廉な価格であることから、巡回頻

度が高い公用車を対象に、検討したいと考

えています。

非常に重要であるととらえていますので、

独居高齢者見守りシステムの充実を前向き

に検討します。

現在の緊急通報サポー

トシステム設置の費用

助成に加え、見守り

カメラやGPS端末や専

用タグの貼り付け等、

選択肢を増やすべきで

は？

認知症あんしん見守りシールが

配布されました。また、従来の

緊急通報システムにテレビ電源

のオン・オフを探知するセンサ

ー（別途有料）を設置すること

で自動的に異常を通報する仕組

みが導入されました。

令和４年11月に、総務課管

理の公用車にドライブレコ

ーダーを設置し、運用が開

始されています。

病院事業局における業務委託契約について

田 中 豊 文 議員 （2021年６月 質問）

病院事業局 答弁

各病院・施設の清掃業務

委託の契約は、いずれも

同一会社の１社入札とな

っています。入札は複数

業者で行わないと競争が

起きず意味がないと思い

ますが、１社となった理

由をどう考えますか？

今後は複数業者に声をか

ける指名競争入札により

実施したい考えでした。

公募入札を行ったところ１社しか応募が

なかったためです。競争性がないのは問

題なので今後方法を検討していきたい。

「
検
討
し
ま
す
」
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証
!!
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